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Conseil d’établissement 
 

Compte rendu du mardi 12 mars 2024 
 

 

Participants 
 

Cf liste émargement 
 

 
Ordre du jour 1. Préparation de la rentrée 2024 

2. Finances et contribution scolaire 
3. Projet artistique 
4. Amélioration de la communication lors des "bobos" de cour 
5. Projet pour l’année prochaine 
6. Questions diverses 

 
 
1. Préparation de la rentrée 2024 

 Organisation des classes 

  
 

Nous gardons nos 2,5 classes pour l’année prochaine compte tenu des effectifs de 
55 élèves déclarés. 
 

 Le ½ poste 

  

 

Le ½ poste est remis dans le mouvement cette année car aucun titulaire ne s’est 
positionné dessus pour l’année 2023-2024 et le poste a été pourvu par une 
enseignante en CDI. 
A l’heure d’aujourd’hui nous ne savons donc pas qui sera l’enseignante sur ce ½ poste 
l’année prochaine. 
 

 Effectifs pour la rentrée 

  

 

Certaines familles ont des projets qui n’étaient pas finalisés en novembre et qui n’ont 
pas non plus informés à ce jour la direction de leur projet. 
Je vais donc lancer un formulaire pour avoir un retour assez rapide du nombre d’élèves 
pour l’année prochaine afin que l’équipe puisse se projeter sur le nombre d’élèves par 
classe. 
 

 Portes ouvertes 

  
 

Tout le monde se mobilise pour présenter l’établissement en espérant avoir la surprise 
de voir de nouvelles familles non connues se manifester. 
 

 Commentaire des parents 

  

 

Questionnement sur la répartition des élèves dans les classes pour la rentrée : 
- 25 élèves en cl3 ? 8 élèves en cl2 ? 
Réfléchir à la nouvelle répartition. 
 

 
2. Finances et contribution scolaire 
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 Résultat de l’exercice 

  

 

Pour la 2ème année consécutive l’OGEC accuse un déficit. L’année dernière il était de 
6 708 € et cette année il est de 5 281 €. Comme signalé lors de précédentes réunions 
le nombre d’élèves ne permet plus d’équilibrer le budget. La gestion de l’établissement 
se fait au plus serré et il est difficile de faire mieux actuellement. 
 

 Contribution scolaire 

  

 

Lors de la réunion en mairie du 7 mars 2024 en présence du président d’OGEC nous 
avons évoqué les finances de l’OGEC. Les 2 leviers pour essayer de diminuer le déficit 
sont : 

- L’augmentation du forfait mairie 
- L’augmentation du forfait scolaire actuellement de 190€. 

La mairie ne souhaite pas que la contribution des familles n’augmente de trop. 
Au niveau de l’école des échanges en OGEC ou en APEL ont permis de dégager un 
consensus pour que le forfait augmente un peu plus que ce qui était envisagé au 
départ. 
Il sera donc proposé à la prochaine réunion d’OGEC une augmentation du forfait 
scolaire de 2€ par mois pour passer donc à 210 € à la rentrée 2024. 

 

 
3. Projet artistique 

 Point 

  

 

Après étude des différents devis et échange avec Sylvie Charles, l’AESH, qui a des 
études dans l’art, nous avons décidé de mener ce projet avec elle. 
Le mur a été nettoyé pendant les vacances. 
Nous allons attendre un peu que le mur soit plus sec pour poser une sous-couche 
blanche sur le mur. 
Pour cette opération nous souhaitons solliciter les parents et faire l’opération un 
samedi matin. 
 

 Dans les classes 

  

 

Les élèves vont réaliser un dessin sur le thème du sport en rapport avec l’année 
olympique. 
Ces dessins seront ensuite reproduits sur le mur et la dernière partie consistera à 
peindre les dessins. 
 

 Commentaire des parents 

  

 

- Proposition de profiter de cette matinée pour repeindre les jeux sur la cour (marelle 
et autres jeux à proposer…); 
- Prévoir une facture de la part de Sylvie pour justifier la contribution de l’APEL. 
 

 
4. Amélioration de la communication lors des "bobos" de cour 

 Sujet remonté par un parent délégué 

  
 

Comment transmettre simplement les informations aux parents lors des « bobos » de 
cour ou de classe ? 
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 Fonctionnement actuel de l’école 

  

 

On échange entre nous lorsqu’il y a un petit accident pour savoir s’il faut prévenir 
immédiatement la famille ou passer par une communication verbale en fin de journée. 
Il peut y avoir des rater en fin de journée et oublier de prévenir la famille. 
 

 Commentaire des parents 

  
 

Expliquer par écrit les petits bobos sur le cahier de liaison ou sur One. 
 

 
5. Projet pour l’année prochaine 

 Ski 

  

 

Le ski est réservé et aura lieu du dimanche 19 janvier 5h00 au samedi 25 janvier 22h00 
soit la 3ème semaine d’école en janvier. 
Nous ne serons pas sur une semaine de vacances scolaires des autres régions. 
 

 
6. Questions diverses 

  

Carnaval : 
Pas de Carnaval cette année, il y aura un défilé lors de la kermesse. 
Le défilé du Carnaval est souhaité par les familles lors du mardi gras. En cas de 
mauvais temps, le défilé se fera dans la salle omnisport. 
 
Ski :  
Est-ce que les chèques vacances sont acceptés pour le règlement du séjour au ski ? 
 

 
 




